

2. Bezirksliga AW/MY/COC

Zur Premiere in der neuen Liga musste unsere 1. Mannschaft eine weite Auswärtsreise antreten. So spielte man erstmals unter dem neuen Namen und erstmals mit Neuzugang Rüdiger Vollmers. Zu Beginn sah man uns gewisse Anpassungsprobleme deutlich an. So ging man sang- und klanglos mit 0:3 aus den Doppeln raus. Zwar war der Gegner in dem Bereich auch merklich gut eingespielt, dennoch muss man hier in Zukunft wohl anders auftreten.

Auch ging das erste Einzel von Vollmers klar an den Gastgeber. In den nächsten Partien konnten die beiden Herber-Brüder auf 2:4 verkürzen, doch leider mussten sich Moritz Köster und Martin Link knapp geschlagen geben. Zwar war Stefan Hartung in seinem ersten Einzel erfolgreich, aber durch die folgenden Niederlagen von Vollmers und S.Herber ergab sich 3:8. Das Spiel war eigentlich schon gelaufen. Aber im mittleren und hinteren Paarkreuz präsentierte man sich in der 2. Einzelrunde stark. Denn die folgenden vier Partien von M. Herber, Köster, Hartung und Link gingen unter teils spannenden Bedingungen an die Gäste. Man war also wieder mit 7:8 wieder dicht dran. Leider ging das Abschlussdoppel erwartungsgemäß an die Eifeler. Fazit des Abends: An die neue Spielklasse muss man sich erst noch gewöhnen, aber der Anfang in den Einzeln war durchaus stark. Allerdings sind 4 deutlich verlorene Doppel deutlich zu viel. Im nächsten Spiel am Samstag, 10. September bei Mitaufsteiger Plaidt wird es sicherlich etwas leichter, aber gewonnen ist noch lange nichts.